
Runder Tisch Leichte Sprache
Leichte Sprache und Zugang zur gesellschaftlichen Teilhabe 

Im Nationalen Aktionsplan greift die Bundesregierung die 
Aufforderung der 
UN-Behindertenrechtskonvention, den gleichberechtigten Zugang zur
gesellschaftlichen Teilhabe für alle Menschen zu verbessern, auf. Die 
Umsetzung der gleichberechtigten Teilhabe am politischen, 
gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und kulturellen Leben setzt eine 
Umsetzung auf lokaler Ebene in kommunalen Einrichtungen, Verein 
und privatwirtschaftlichen Unternehmen voraus. Sie ist damit eine 
Herausforderung und Chance zugleich mehr Menschen für die 
eigenen Aufgabengebiete zu erreichen. Verwendung Leichter 
Sprache kann dabei helfen, Menschen mit Lernschwierigkeiten, 
Menschen mit altersbedingten Erkrankungen und Menschen mit 
geringen Grundbildungskompetenzen oder Deutschkenntnissen 
besser zu erreichen.

Das Forum Inklusion und das Regionale Grundbildungszentrum 
Weserbergland möchten die genannten Ziele fördern und lädt Sie 
herzlich zum Treffen des Runden Tisches Leichte Sprache ein:

Zielgruppe
 Mitarbeiter aus kommunalen Einrichtungen
 Beiräte, 
 Gleichstellungsbeauftragte
 Interessenvertretungen, Verbände 
 Vereine, Initiativen und Unternehmen


Leitung:        Referentin:
AG Leichte Sprache Frau Behrens

Büro für Leichte Sprache Hannoversche 
Werkstätten gem. GmbH

Datum: Veranstaltungsort:
24.02.2016, 9:30-12:00 Uhr Landkreis Hameln-Pyrmont Kreishaus

Kleiner Sitzungssaal, 1.Etage
Süntelstr. 9
31785 Hameln



Verbindliche Anmeldung

Runder Tisch Leichte Sprache

24.02.2016  9:30 Uhr bis 12:30 Uhr 

Frau / Herr   ___________________________________________

Name           __________________________________________

Institution    ___________________________________________

Straße         ___________________________________________

Ort               __________________________________________

Telefon         __________________________________________

E-Mail           __________________________________________

Unterschrift ___________________________________________

Anmeldung und weitere Informationen: 

LEB Weserbergland 
Regionales Grundbildungszentrum
Ruthenstr. 10
31875 Hameln
Tel. 05151 – 80994662          Fax: 05151 – 80994669

Email: hameln@leb.de


